



すまいるだより

No.50



コロナに負けるな！笑顔絶やさず(^_^)



令和2年がスタートとしてもう半年が過ぎました。コロナの影響でお散歩等を極力控えておりますが、こんな時でも部屋の中でボールを使って体を動かしたり、おやつ作りや制作など、できる事を皆さん笑顔で楽しんでおられます。←4月・5月はHさん、Aさん、Kさんのお誕生日会を皆さんでお祝いしました。野菜の収穫も始まりました。



「恩田 大(おんだ だい)」さん。とても真面目で頼りになる存在です。一言「一生懸命頑張ります。よろしくお願いします。」



☆事務員のご紹介☆

利用者の皆さまと、直接交流できる機会は少ないですが、少しでもお話しできれば嬉しいです♪



「立山 優子(たてやま ゆうこ)」さん。長崎出身、2人の男の子のお母さん。一言「久々の社会復帰で不安ですが、頑張ります！」

「赤ちゃんからお年寄りまで笑顔で共に生きる」をめざして



見学・体験 大募集！

お出かけ大好き！おしゃべり大好き！体操・カラオケ大好き！
美味しいご飯大好き！・・・

新規利用者さん、大募集中！

「ほっとすまいるデイサービスセンター」を、この機会にぜひ見学・体験してみませんか♪

編集後記

コロナ一色で、色々な行事が中止になり、不安ばかりが拡大している今日この頃ですね。こんな時こそ「すまいる」を忘れず明るく過ごしたいものです。 S・Y

ほっとすまいる通信



8/1～共生型でデイ OPEN！予定



2006年に、茨木市新堂に「有限会社すまいる」を開所してからの2月で満14年になりました。「赤ちゃんならお年寄りまで共に笑顔で生きる！」を理念に、6年後の2012年には茨木市真砂に2号店がオープンしました。

共生型を目指しながら、4つの介護保険事業（地域密着型デイ・ケアプラセンター・認知症対応型デイ・訪問介護）とサービス付き高齢者向け住宅「真砂庵（定員5名）」の運営と、認可外保育所（2つのデイ）やお泊りデイ等の事業を展開してきました。2018年11月に1号店が茨木市鮎川に移転、昨年6月に諸事情のためデイサービスを廃止しました。何とか再開を目指していましたが、「コロナの影響もあり頓挫していました。この度、制度となった「共生型」で、8月1日デイサービスオープンの運びとなりました。新規一転頑張ります。

第11回（2020年度）

「NPO法人ほっとすまいる」総会について

「NPO法人ほっとすまいる」が設立されて、早いもので10年の月日が経ちました。『すまいる』の理念と同じく、「有限会社すまいる」と「NPO法人ほっとすまいる」を車の両輪に例えて歩んできました。過去、各種講演会や夏祭り等のイベント開催、全国宅老所・Gネットワーク・大阪宅老所・グループハウス連絡会等の仲間たちとの連携を図ってきました。

今年度の総会の時期になりましたが、新型コロナ蔓延防止のため、今回の総会は書面総会とさせていただきます。正会員・賛助会員の皆さまには、総会資料をお送りさせて頂きたくしますので、ご意見やご質問がございましたら米田までご連絡をお願いいたします。

一日も早く、新型コロナ終息の日が来ますように。皆さま方も、くれぐれお身体と心ご自愛下さい。

♪ほっとすまいる会員募集中♪

- 正会員 入会金2千円 年会費3千円
- 賛助会員(サポーター) 10千円

会員になって頂いた方には、「会員証」と「ほっとすまいる通信」をお届けします。お問い合わせは、下記までお気軽にどうぞ！

NPO法人ほっとすまいる

【お問い合わせ】

〒567-0851
 茨木市真砂2-9-21
 電話：072-657-1006
 FAX：072-657-1007

